



SECRETARIO

(B-340) Llama México a acercar ciencia y conocimiento a los agricultores para aumentar la productividad y sustentabilidad del campo

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, aseguró que la ciencia, la innovación y el desarrollo son la única vía sostenible a largo plazo para aumentar la productividad agrícola y enfrentar el reto de alimentar a una población creciente, de manera sostenible. 24 Horas ,15/ El Valle, 3/ Ovaciones, 6 / Excélsior, P4

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021001678nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021000282nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021003207nc.pdf

<https://www.voragine.com.mx/2021/07/27/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<https://mayacomunicacion.com.mx/nacional/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<https://www.mhnoticia.com/principal/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<https://bajopalabra.com.mx/mexico-propone-ante-la-fao-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores>

<http://ideapoliticamx.com/principal/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<http://www.elquehacerpolitico.live/principal/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<http://informacioncdmx.com/2021/07/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<http://tendencias.online/2021/07/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<http://cafegrillo.com/nacion/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<http://noticiasmexicoaldia.com/2021/07/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<https://mexico.quadratin.com.mx/ciencia-clave-para-aumentar-productividad-del-agro-villalobos/>

<https://cadenapolitica.com/2021/07/27/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<https://tlaxcala.quadratin.com.mx/economia/ciencia-clave-para-aumentar-productividad-del-agro-villalobos/>

<https://www.angulo7.com.mx/2021/07/27/ante-fao-mexico-llama-a-acercar-ciencia-a-agricultores/>

<https://www.inforural.com.mx/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<https://www.infonor.com.mx/articulo/entry/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo>

<https://hojaderutadigital.mx/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>

<https://www.youtube.com/watch?v=oGo-QCO1jPk>

<https://proyeccioneconomica.com/economia/con-ciencia-agricultores-podran-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

<http://noticiasmexico.com.mx/principal/llama-mexico-a-acercar-ciencia-y-conocimiento-a-los-agricultores-para-aumentar-la-productividad-y-sustentabilidad-del-campo/>
<https://brunoticias.com/sader-guanajuato-inspeccion-agroalimentarias/>
<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sader-pide-acercar-agricultores-la-ciencia-para-aumentar-productividad-del-campo>

FAO Director-General reiterates call for more investment in rural areas and actions to end hunger and poverty

The Director-General of the Food and Agriculture Organization of the United Nations (FAO), QU Dongyu, today reiterated his call for more investment in rural areas and actions to end hunger and poverty at the Pre-Summit of the UN Food Systems Summit.

The event was chaired by Maurizio Martina, FAO Assistant Director General/ Special Adviser to the Director-General, and also saw the participation of Josefa Sacko, Commissioner for Rural Economy and Agriculture of the African Union Commission; Syahrul Yasin Limpo, Minister of Agriculture of Indonesia; Gerd Müller, Federal Minister of Economic Cooperation and Development of Germany; Victor Villalobos, Secretary of Agriculture and Rural Development, Mexico; Ettore Prandini, President, Coldiretti.

<http://www.fao.org/news/story/es/item/1417852/icode/>

Intervención de Lourdes Cruz, Coordinadora Gral, de asuntos internacionales

Intervención de la Coordinadora Gral, de asuntos internacionales de la **Secretaría de Agricultura**, Lourdes Cruz en representación del **Titular, Víctor Villalobos**, en la presentación del documento “Principales mensajes en camino hacia la Cumbre de las Naciones Unidas sobre los Sistemas Alimentarios, desde la perspectiva de la Agricultura de las Américas”

<https://agricultura.monitoreo.site/2021/07/27/intervencion-de-la-coordinadora-gral-de-asuntos-internacionales-de-la-secretaria-de-agricultura-lourdes-cruz/>

Intervención Del Secretario De Agricultura, Víctor Villalobos En El Food Summit 2021

En su intervención el secretario agradeció la invitación del gobierno de Italia y al director general para formar parte del panel del Food Summit 2021, ahondó en los retos que ha significado la pandemia derivada del Covid-19, al respecto de la cual, el sector agrícola al rededor del mundo ha continuado su camino, reconoció a los agricultores a quienes llamó héroes, pues siguen produciendo sin ningún problema.

<https://agricultura.monitoreo.site/2021/07/27/intervencion-del-secretario-de-agricultura-en-el-food-summit-2021/>

TWITTER

@JesusRCuevas

Sobre la gira del presidente @lopezobrador_ de este fin de semana por Sinaloa, Durango y Nayarit, aclaramos: los eventos del viernes y sábado serán públicos; debido a la realización de la Consulta Popular del primero de agosto, las actividades del domingo serán privadas.

<https://twitter.com/JesusRCuevas/status/1420184237693603841>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

@Agricultura_mex

Sabías que... #México y #Singapur establecieron relaciones diplomáticas el 22 de diciembre de 1975.

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1420158968786268163

@Agricultura_mex

#México y #EstadosUnidos cuentan con diversos mecanismos formales de diálogo y negociación que integran una de las estructuras institucionales más diversas y completas en el mundo.

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1420120324587282432

Víctor Villalobos Arámbula lo retwiteó

FAO México @FAOMexico

Gran participación del Secretario Víctor Villalobos @vmva1950 de @Agricultura_mex, en la plenaria de la Pre-Cumbre #UNFSS2021, mencionó la transferencia de conocimiento a agricultores, y a tomar decisiones basadas en ciencia. Llamó a la @FAO para ayudar facilitando conocimiento.

<https://twitter.com/FAOMexico/status/1420078343387500544>

Víctor Villalobos Arámbula lo retwiteó

Octavio Almada @OctavioAlmada1

Agradezco a @marthadelgado este productivo encuentro que fortalece el trabajo estratégico interinstitucional en la iniciativa @oceanpanel por el bienestar de los pescadores mexicanos, detectándose potenciales áreas de cooperación.

<https://twitter.com/OctavioAlmada1/status/142013227275841126>

Víctor Villalobos Arámbula @vmva1950

C/ la representación del #GobiernoDeMéxico, esta tarde expusimos en la Pre-Cumbre #UNFSS2021 de @FAO la necesidad de dotar a los productores de herramientas y conocimiento necesario p/ hacer más eficiente la producción de alimentos. (1/3)

<https://twitter.com/vmva1950/status/1420118714251419648>

Víctor Villalobos Arámbula @vmva1950

En respuesta a @vmva1950

La ciencia, la innovación y el desarrollo tecnológico representan la vía sostenible a largo plazo para aumentar la productividad agrícola y enfrentar el reto de alimentar a una población creciente. (2/3)

<https://twitter.com/vmva1950/status/1420118735294189572>

Víctor Villalobos Arámbula @vmva1950

C/ la representación del #GobiernoDeMéxico, esta tarde expusimos en la Pre-Cumbre #UNFSS2021 de





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

@FAO la necesidad de dotar a los productores de herramientas y conocimiento necesario p/ hacer más eficiente la producción de alimentos. (1/3)

<https://twitter.com/vmva1950/status/1420118714251419648>

SECRETARÍA

Demandan ex trabajadores de planta 'La Mosca' pago sueldos y prestaciones

Tuxtla Gutiérrez.- Representante de un grupo de extrabajadores de la planta de Tuxtla Gutiérrez en donde se producía la mosca estéril para combatir al Gusano Barrenador del Ganado, comentaron que 800 trabajadores fueron despedidos con presuntos engaños el 15 de abril de 1999, y que exigen al Gobierno Federal el pago de sus laudos así como de las pensiones jubilatorias que les corresponden.

Rosell Mendez Cruz, uno de los manifestantes, detalló que ellos eran empleados de la **Secretaría de Agricultura, (SAGARPA)**, pero que su contrato era como trabajadores de la COMEXA, la cual operaba mediante un acuerdo binacional de los gobiernos de México y EU y que el 80% de su sueldo provenía del gobierno estadounidense, pero que al momento de su despido este no fue tomado en cuenta.

<https://www.elheraldodechiapas.com.mx/local/demandan-ex-trabajadores-de-planta-la-mosca-pago-sueldos-y-prestaciones-7014716.html>

<https://www.nvnoticias.com/nota/191934/extrabajadores-de-la-mosca-demandan-pago-de-laudos>

Entrevista a Guadalupe Latapi, fundadora de Aires de Campo, sobre el crecimiento de la empresa

Guadalupe Latapi, fundadora de Aires de Campo, comentó que el unirse con Grupo Herdez fue la mejor opción y los recursos se van al campo. Señaló que la pandemia fue un gran reto para todos y para Aires de Campo fue una opción para las personas que se quedaron en casa porque querían cocinar con lo mejor. Aseguró que se siguen todas las normas orgánicas de cultivo en el campo y los productos son sanos para las personas, y eso es lo que busca el consumidor.

- Señaló que al conseguir una certificación sólo existía la de América y Europa, por ello exigieron a **Secretaría de Agricultura**, la certificación de productos. Comentó que el mercado ha crecido un 30% anual, pero depende del sector en el que se invierta. Por ahora Aires de Campo es líder en venta de pollo y huevo. Informó que hay más mujeres dentro de la empresa. Explicó que la pandemia ayudó a las ventas porque sus distribuidores se encuentran en tiendas de autoservicio. Agregó que es bueno que haya competencia.

Milenio Negocios (120 IZZI) 20:44 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89892063>

La Secretaría de Agricultura, entrega semillas a más de 200 productores de Jiménez

Secretaría de Agricultura en el distrito de Jiménez entregó semilla de sorgo, avena y frijol; se vieron beneficiados más de 200 productores con el impulso del Gobierno Federal.





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Roberto Baca Perea, jefe de la **Secretaría de Agricultura**, en el distrito de Jiménez informó sobre la entrega de semilla de sorgo, avena y frijol, esto como parte de las acciones de la dependencia para impulsar el sector primario de los municipios que integran esa fracción <https://www.elsoldeparral.com.mx/local/jimenez/la-sader-entrega-semillas-a-mas-de-200-productores-de-jimenez-campo-agricultores-gobierno-federal-forrajes-noticias-parral-chihuahua-7013692.html>

México recuperará certificación del camarón, afirma Conapesca a senadores

El sector pesquero representa una posibilidad para lograr la seguridad alimentaria, considera Ricardo Monreal Ante senadoras y senadores de la República, Octavio Alberto Aliñada Palafox, comisionado nacional de Acuicultura y Pesca (Conapesca), aseguró que no hay duda de que México recuperará la certificación del camarón, que le fue suspendida por Estados Unidos, pues se trabaja en implementar las medidas necesarias para lograr ese objetivo.

El funcionario federal compareció ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Rural, que preside el senador José Narro Céspedes. **Noticias de Chiapas**, 18 https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021001290nc.pdf

DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN

Proyecto de Norma Oficial Mexicana PROY-NOM-251-SE-2020, Industria de la Construcción-Productos de Hierro y Acero-especificaciones, métodos de prueba e información comercial prefacio es competencia de la Secretaría de Salud. Secretaría del Trabajo y Previsión Social. Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales. **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural**.

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021000757nc.pdf

AGRICULTURA

Avanzó PIB del país 0.6% en mayo

El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), especie de producto interno bruto mensual, mostró un aumento de 0.6% en términos reales respecto a abril, informó el Inegi, y suma tres meses al alza El sector agropecuario tuvo un crecimiento mensual de 8.4% en mayo, seguido del sector servicios con 0.8%. **El Universal**, 21/ **Ovaciones**, 6

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021002945nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021003233nc.pdf

Actividad económica registró crecimiento histórico

El rubro de servicios de alojamiento temporal y de preparación de alimentos fue el que presentó el mayor crecimiento con una tasa de 179.8 %, luego de que el año pasado cayera 72.5%. Las actividades primarias, que son las relacionadas con el sector agropecuario, mostraron por su parte una tasa de crecimiento de 10.0% en mayo, frente al mismo mes del año pasado. **El Economista**, 1

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021002604nc.pdf





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Exportación pesa en la balanza

El valor de las exportaciones agropecuarias y pesqueras en el sexto mes del año en curso fue de 1,704 millones de dólares, monto que implicó una disminución de 0.1% a tasa anual. Los retrocesos más significativos se registraron en las exportaciones de ganado vacuno (28%), de jitomate (21.4%), de melón, sandía y papaya (15.8%), de legumbres y hortalizas frescas (11.7%) y de aguacate (5.8 %). En contraste, los avances anuales más relevantes se presentaron en las exportaciones de fresas frescas (114.3%) y de cítricos (77.1 %). **El Economista**, 1

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021002573nc.pdf

Desde las Alturas

Laura González, líder del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México, la empresaria y los líderes de su organización van por lograr que el sector agropecuario sea considerado como una actividad económica, algo que en definitiva no debe entrar en los planes del Gobierno estatal. **Impulso Político**, 2

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021002429nc.pdf

Artículo / Verano 2021, el segundo en pandemia

Desde 2003 la OMT, presentó una estrategia donde el turismo sea el motor clave del desarrollo socioeconómico y contribuya a erradicar la pobreza, ya que esto permite promover el comercio internacional, que es una gran fuente de ingresos para muchas naciones, incluso se argumenta que en términos de empleo llega a generar una derrama en otros sectores que van, desde la construcción hasta la agricultura o telecomunicaciones. **El Sol de México**, 15

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021001987nc.pdf

PESCA | ACUACULTURA

Dzilam de Bravo, centro de pesca ilegal en Yucatán

El puerto yucateco de Dzilam de Bravo se ha convertido en el epicentro de la pesca furtiva en Yucatán, pues tan solo en este mes se han asegurado cientos de kilos de especies marinas en veda, principalmente pulpo, las cuales se comercializan en su mayoría en la Riviera maya. La noche de este lunes, elementos de la Fiscalía General de la República, Guardia Nacional, Armada y Secretaría de Seguridad Pública decomisaron más de una tonelada de pulpo en una bodega de Dzilam de Bravo.

<https://www.informador.mx/mexico/Dzilam-de-Bravo-centro-de-pesca-ilegal-en-Yucatan-20210727-0134.html>

<https://ahoranoticias.com.mx/pesca-ilegal-en-dzilam-de-bravoyucatan/>

Expedición científica para proteger arrecifes

Tiene especies que no vamos a encontrar en otros lugares y que son importantes para el equilibrio del mar, especies de interés pesquero como el mero, langosta o pulpo, importantísimas para la región; en Yucatán más de 4 mil familias dependen de la pesca de estas especies", dijo Terrazas. A pesar de ser una Área Protegida, Alacranes no está exento





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

de la contaminación, la pesca ilegal y el turismo masivo; en el caso de Bajos del Norte, el riesgo es mayor porque no cuenta con una figura legal que la proteja y se le ha hecho muy poca investigación". *Milenio*, 1 y 23

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021002504nc.pdf

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021002036nc.pdf

Normal / Pescar plástico, nuevo deporte

Por esta razón, muchas organizaciones han tomado como una de sus principales acciones la pesca de plásticos, que suele ser impulsada a través de torneos o concursos entre equipos conformados por voluntarios, en donde se ofrece una recompensa a quien más kilos de basura saque del mar. Un ejemplo de lo anterior lo dio cerveza el Grupo Modelo, que el pasado 12 de junio realizó el Campeonato de Pesca de Plástico a nivel nacional, el cual se celebró en la comunidad pesquera de Mazatlán, Sinaloa, en donde con la participación de alrededor de 30 embarcaciones en las costas, se logró recolectar dos mil 904 kilos de plástico en tan sólo cuatro horas. *El Sol de Toluca*, 1

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021002013nc.pdf

COMERCIO EXTERIOR

Artículo /La integración latinoamericana

De consecuencias muy lesivas, como ha sido la casi desaparición de una industria nacional, la subordinación del campo mexicano a las necesidades de Estados Unidos y la expansión de la industria maquiladora que mantiene al país en el último peldaño de las cadenas de valor y por ello la imposibilidad de remontar tecnológicamente y generar innovaciones nacionales. *La Jornada*, 16

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021001679nc.pdf

Entrevista a Luz María de la Mora, subsecretaria de Comercio Exterior, sobre la visita de Tatiana Clouthier a Washington

Luz María de la Mora señaló que el viaje de la secretaria de Economía Tatiana Clouthier a Washington fue su primera visita presencial, donde se reunió con representantes de industrias diversas como la agricultura y productores de autos. Las reglas de origen del sector automotor lo han tratado constantemente con la contraparte de Estados Unidos, ya que reduce las flexibilidades para las armadoras de autos. Cuando tenemos un tratado como el T-MEC los productos deben ser más competitivos.

Fórmula Financiera (103.3 Mhz. FM) 20:59 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89892443>

Cayó más de 13% el financiamiento al sector productivo: BdeM

Se trata de los préstamos destinados a firmas del sector agrícola, minero, construcción, manufacturero y comercio, entre otros. De forma desagregada, en el segmento del sector agropecuario, silvícola y pesquero el saldo vigente en mayo se situó en 104,208 millones de pesos, una disminución de 5.7 % en comparación con el mismo mes de 2020. *La Jornada*, 20





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021001739nc.pdf

T-MEC: Senado de EU acusa lento avance en reforma laboral mexicana y discriminación a empresas

Legisladores de EU, tanto demócratas como republicanos, acusaron la lenta implementación de la reforma laboral en México para cumplir con lo establecido en el T-MEC, además de que el Gobierno mexicano discrimina a empresas estadounidenses, principalmente en el sector energético. El presidente del Comité de Finanzas del Senado de EU, el demócrata Ron Wyden, sostuvo que México se comprometió a mejorar los derechos y las condiciones laborales de sus trabajadores, pero lo hace demasiado lento.

<https://www.razon.com.mx/negocios/t-mec-senado-eu-demanda-lento-avance-reforma-laboral-mexicana-discriminacion-empresas-444621>

ABASTO | PRECIOS

Empresarios del Estado de México buscarán impulsar mejores oportunidades para el sector agropecuario

Empresarios del Estado de México buscarán impulsar mejores oportunidades para el sector agropecuario con el objetivo de mejorar la competitividad de la entidad.

- El 1.25 del PIB es generado por el sector agropecuario mexiquense, ante ello el CCE del Estado de México impulsará una iniciativa en la Legislatura mexiquense para que la actividad sea considerada de importancia económica y un factor de competitividad, así lo aseguró la presidenta del organismo Laura González Hernández.

Criterio 2da (Toluca) FM (99.7 Mhz. FM) 18:42 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89890662>

PROFECO pide denunciar precios abusivos con tortilla, en Córdoba

De los municipios de la zona centro, Córdoba es el que tiene los precios “más respetados” en masa y tortilla, alcanzando un máximo de 15 pesos el kilogramo, informó el titular de PROFECO en la zona, Mario Castañeda.

Para ello, realizan un operativo de revisión pero ante la falta de personal piden a la ciudadanía que interponga sus quejas pues hay señalamientos de que el kilo se vende en 17 pesos en colonias de la periferia.

<https://www.alcalorpolitico.com/informacion/profeco-pide-denunciar-precios-abusivos-con-tortilla-en-cordoba-349306.html#.YQCuJ9dR3IU>

ALIMENTACIÓN

Por presencia de producto cancerígeno, Nestlé retira 46 variedades de helado

Al menos 46 variedades de helados de Nestlé han sido retirados del mercado ante la presencia de óxido de etileno (ETO), un producto cancerígeno. Los alimentos contaminados fueron





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

detectados en el mercado europeo por la asociación civil FACUA-Consumidores en Acción, la cual pidió a la transnacional suiza que dé a conocer la lista de productos afectados con ese cancerígeno. Según explicó el fabricante, recibieron la alerta sobre la contaminación accidental de dicho ingrediente suministrado por uno de sus proveedores y están retirando rápidamente todos los lotes afectados de los puntos de venta.

<http://www.alternancia.com.mx/index.php/2021/07/27/por-presencia-de-producto-cancerigeno-nestle-retira-46-variedades-de-helado/>

CONTINGENCIA

El Sistema Cutzamala se ha visto mermado a causa de la falta de lluvias

El Sistema Cutzamala se ha visto mermado a causa de la falta de lluvias. Al respecto César Luna, director de Agua Potable de la Ocamv, precisó que espera que las lluvias de los próximos meses ayuden a mejorar la situación en las presas mexiquenses.

Las Noticias Estado de México Nocturno (C-109 Megacable) 20:07 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89892129>

Advierten sobre onda cálida con temperaturas de hasta 41 grados

Regional Para la próxima semana se espera una onda cálida en la cual la temperatura podría alcanzar hasta los 41 grados en algunas regiones de la entidad. Pedro Granados Ramírez, coordinador de Protección Civil del Estado, de acuerdo con los pronósticos las temperaturas más altas se podrían alcanzar en Nuevo Laredo con 41 grados mientras que para Ciudad Victoria, el Mante y Soto la Marina se estiman de 39 grados, pero la sensación térmica podría ser superior a los 40 grados. Para la próxima semana se esperan los días de más intenso calor de la llamada canícula la que se prolongara hasta el 24 de agosto.

[https://elgraficotam.com.mx/2021/07/27/advierten-sobre-onda-calida-con-temperaturas-de-hasta-41-grados/](https://elgraficotam.com.mx/2021/07/27/advierten-sobre-onda-calida-con-temperaturas-de-hasta-41-grad/)

COVID-19

México registra 17 mil 408 nuevos contagios de Covid-19

México suma dos millones 771 mil 846 casos totales de Covid-19, así como 108 mil 535 casos activos estimados y 462 mil 724 casos sospechosos de la enfermedad. Asimismo, han fallecido 239 mil 079 personas a causa de la pandemia, así lo informó este martes la Secretaría de Salud Federal en su reporte técnico diario.

En las últimas horas México registró 484 de esos y 17 mil 408 nuevos contagios de Covid-19. Los datos demográficos del reporte técnico confirman que hay un predominio de casos confirmados positivos de hombres, que corresponden al 50.1 por ciento con una edad mediana general de 42 años.

https://mexico.as.com/mexico/2021/07/28/actualidad/1627440328_734599.html





INFORMACIÓN GENERAL

Entrevista a Lorenzo Roel, presidente de la Comisión Laboral del CCE, sobre la reforma en materia de subcontratación

Alexandra Zapata, colaboradora:

- Comentó que Ricardo Monreal, coordinador de los senadores de Morena, pidió que se hiciera una sesión extraordinaria para aplazar la entrada en vigor de la reforma en materia de subcontratación.

Lorenzo Roel, presidente de la Comisión Laboral del CCE:

- Comentó que el lapso de tiempo que se brindaría aliviaría un poco al sector empresarial, pero no sería suficiente. Señaló que tienen problemas con la nueva fórmula de la Secretaría de Trabajo donde se tienen que registrar todas las personas que presten servicios. Informó que hay se podrían perder más empleos o podría crecer la informalidad y afectar la actividad económica. Destacó que pidieron que se extendiera el plazo de registro de trabajadores.

Bote Pronto con Carlos Puig (C-120 IZZI) 21:29 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89892707>

México será estrella del crecimiento en AL: FMI

México crecerá este año más que el promedio de la economía global y por encima de la media en América Latina debido al efecto de arrastre que tendrá la recuperación en Estados Unidos, consideró el Fondo Monetario Internacional (FMI). A lo anterior se añaden otros elementos que el organismo no contemplaba a principios de 2021 y que jugarán a favor de la actividad económica, como el proceso de vacunación y la reactivación del consumo. De ahí que el Fondo mejoró su pronóstico para el Producto Interno Bruto (PIB) en sus Expectativas Económicas Mundiales (WEO) de medio año. **El Universal, P.p.-1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021002136nc.pdf

Va la 4T por tope a precio de gas LP

La Secretaría de Energía (Sener) se dispone a solicitar a la Comisión Reguladora de Energía (CRE) la fijación inmediata de precios máximos para la venta de gas LP, con base en una "Directriz de Emergencia para el Bienestar del Consumidor". Lo anterior, pese a que el artículo 82 de la Ley de Hidrocarburos de 2014 específicamente aclaró que, a partir de enero de 2017, los precios de gas LP se determinarían conforme a las condiciones del mercado. **Reforma, P.p.-1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021001879nc.pdf

Marina identifica tres rutas aéreas del narco

La Marina-Armada de México identificó tres rutas aéreas, sobre el océano Pacífico y el mar Caribe, que han utilizado los cárteles de Sinaloa y Jalisco Nueva Generación, así como sus células, para trasladar cargamentos de cocaína desde Sudamérica rumbo a Estados Unidos. Los puntos de partida son Ecuador y Venezuela, y el destino son pistas clandestinas en





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Chiapas, Guerrero, Oaxaca y Quintana Roo, donde continúa el trasiego a la Unión Americana, de acuerdo con el reporte entregado por la Armada de México al Centro Internacional de Investigación y Análisis contra el Narcotráfico Marítimo. **El Universal, P.p.-1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021002002nc.pdf

Pierden impulso ventas de México al exterior

El comercio exterior de México perdió dinamismo en junio, afectado principalmente por los envíos de la industria manufacturera y una menor demanda de bienes importados, y de mantener esta tendencia tendría un impacto sobre la recuperación económica, advirtieron analistas. De acuerdo con los registros del INEGI, el comercio exterior creció en junio 0.3%, respecto al mes previo, en las cifras ajustadas por estacionalidad, luego de un avance de 2.5 % en mayo. Las exportaciones se desaceleraron, ante una contracción en los envíos manufactureros por la escasez de microcomponentes y las demás disrupciones sobre las cadenas globales de valor que sigue ocasionando la pandemia. **El Financiero, P.p.-1**

https://intelicast.net/Testigos/2021/07Julio21/Imagenes_28072021/28072021002748nc.pdf

PRESIDENCIA

México envía a Cuba la mayor ayuda humanitaria desde tiempos de Salinas: analistas

El Gobierno de México envió esta semana a Cuba medicamentos, alimentos y también combustible en lo que supone el mayor apoyo en ayuda humanitaria en décadas, coinciden analistas.

En total llegarán a la isla tres barcos. Dos zarparon ya, uno el lunes con 100 mil barriles de diésel “para abastecer de energía a hospitales de la isla” y otro el martes con tanques de oxígeno, cubrebocas, jeringas y comida para atender la emergencia sanitaria generada por la pandemia y las necesidades alimenticias de Cuba.

<https://www.sinembargo.mx/27-07-2021/4006765>

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Autodefensas tomaron Cabecera Municipal de Pantelhó

Autodefensas tomaron Cabecera Municipal de Pantelhó para exigir a la autoridad que realicen cateos en las viviendas donde se presumía existían armas de fuego propiedad de narcotraficantes, al negarse las autoridades, la personas realizaron los cateos por su propia cuenta. Los 18 barrios y 86 comunidades rurales están unidos y exigen la salida de la alcaldesa y el alcalde electo Raquel Trujillo a quien señalaron que forman parte de los grupos delictivos.

Milenio Noticias Tarde 4ta (C-120 IZZI) 18:29 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89890200>

Entrevista a Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano Para la Seguridad y Justicia CDMX, sobre el reporte semestral de trata de personas





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Salvador Guerrero indicó que se generó el reporte semestral relacionado con la trata de personas; el 41% de los reportes indica que las víctimas son menores de edad, no solo las niñas entre 11 y 16 años de origen rural. En explotación sexual, trabajo forzado y mendicidad es posible que esté operando la trata de personas; los reportes indican que hay una disminución en los reportes de todo el país de 13% respecto al año anterior.

Agregó que hay una oferta del empleo agrícola o fabril en puntos alejados de donde están las víctimas; a través de la línea nacional las personas pueden denunciar este delito.

Fórmula Financiera (103.3 Mhz. FM) 20:43 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=89892126>

